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井盖丢了没人管

市民骑车栽陷磕掉三颗牙
本报4月15日讯(记者

常学艺 王衍 ) 15日
凌晨，因德兴北大道一下
水道的井盖完全损坏，半
夜回家的徐佃亮经过此地
时，电动车轮掉进了窨井
里，徐先生摔倒在地，面部
擦伤且磕掉了三颗牙齿。
徐佃亮的家属认为市政部
门工作不到位，应该承担
责任。

上午9时许，记者来到
徐先生发生意外的下水道
处看到，地面上的血迹依
稀可见，有一根铁棍插在
了下水道里。“我当时看到
了这一情况，当时电动车
轮直接就掉了进去，他人
也磕到了柏油路上。”附近
一家店的老板许爱彬说，
他因为担心过往的市民再
发生这样的情况，一早就
在下水道里插了根铁管，
好做个提醒。“这个井盖好
像前天就坏掉了，白天还
好些，市民躲得及，但一到
晚上又没有路灯，根本就
看不清，卡到里边也是常
有的事。”

据附近一拉面馆的老
板左女士介绍说，此处的
井盖以前就坏过，有很多
人都因此受过伤，“这条道

路又没有人行道，骑车的
市民只能贴路边走，且一
般不会注意到有井盖没
了，等走到跟前就傻了眼，
要么被卡住，要么急往左
转，跑到机动车道上就更
危险了。”

10时，记者在德州市
中医院见到了受伤的徐
佃亮，他正在口腔科接受
医生的治疗。“头上脸上
都有蹭伤，主要是磕掉了
3 颗 牙 齿 ，口 腔 内 还 有
1 . 5 cm的伤口。”徐佃亮
的哥哥王建军说，徐先生
在三八路开了一个小饭
店，每天回家都比较晚，
回家的路光线很暗，就一
直贴着路边走，“井盖没
了，也看不出来，就直接
掉了进去，要不是电动车
没电，他蹬着走速度慢，
伤得肯定更严重。”

王建军告诉记者，下
水道的井盖已坏了两天，
既没有警示标志，也没有
人维修，现在出了事情，他
认为市政部门要承担责
任，“他们应该承担我弟弟
的医药费、误工费等一切
费用，当然更希望他们能
尽快地把井盖安上，以免
再有别的市民受伤。”

本报4月15日讯 (记者 马瑛)

受假洋品牌以及甲醛等超标问题的
影响，国家将于8月份出台正式的儿
童家具的专用标准。15日，记者走访
德城区多家家具卖场调查发现，不少
儿童家具纷纷忙打折，一些名牌儿童
家具也纷纷加入打折大军。

“你放心就行，就是出台了标准，
咱这牌子的家具也是合格的。”新湖
北大街一家具卖场的导购员说。记者
走访发现，众多儿童家具品牌纷纷打
折促销。“这一套是专利产品，现在超
值优惠，原价7600多元，打完折才5000

多。”导购员说。
一位业内人士说，一旦儿童家具

的专用标准出台，很大一部分儿童家
具可能就不好卖了，要是指标不合格
还有可能被勒令退市。“我们工厂以
前还做儿童床呢，以后就只做成人家
具了。”一个生产家具的工厂老板说。

一位业内人士告诉记者，此次国
标的出台针对的是一些小工厂制作
生产出来的儿童家具，“国标出台之
后，那些真正质量好的品牌儿童家具
各项指标也是合格的，但是小工厂生
产出来的儿童家具为了脱手出货，不
断地降价，带动了儿童家具行业的总
体降价。”

“前两天就听说儿童床和学习桌
搞促销，如果是因为这个原因搞活
动，那不如等等再买，毕竟是给孩子
用，不能贪图便宜。”一位正在逛家具
超市的市民说。调查中几位导购员也
说，尽管优惠幅度比较大，但是销售
量并没有大幅增长。

国家标准将出台

儿童家具忙打折

存在安全隐患影响道路畅通

自行车道咋成了停车场
15日，家住德州市三八西路东方明

珠的市民陈先生向本报反映，附近的非
机动车道经常被一些违规乱停放的机
动车占满，市民出行存在安全隐患，还
影响了道路畅通。

在三八西路东方明珠附
近，部分商铺门前的人行道上
有划出的免费停车位，但不多
的停车位已被占满，大批车辆
停在了自行车道的两边，将道
路挤得只剩中间一条窄道。骑
自行车的市民小心翼翼地穿行
在窄道上，有时只能被迫挤进
机动车道，在疾驶的车流中前
行。

在东方明珠附近开陶瓷店
的刘先生说，“这里的自行车道
整日都有车辆停放，车主有附
近商铺的，有小区居民的，还有
来附近办事的，多是私家车。”
据刘先生介绍说，这里的乱停
车现象一直存在，每天都有巡
警来巡查，但效果不太好。经常
是巡警刚刚巡查过，就有车辆
停下了。

>>现场直击：汽车乱占道，自行车无路行

一位车主赵先生称，自行车
道上大大小小的车辆，不仅给居
民造成安全隐患，还妨碍道路畅
通，“上次我把车子停在停车位
上，再回来的时候就被自行车道
上的车子给堵住了，找了大半天
才找到车主把车挪出来，太耽误
事儿了。”

对于车辆占据自行车道的
情况，部分车主也有自己的无
奈。在沿街停放的车辆中休息的
车主王先生说，自己是来附近办
事的，也知道把车停在自行车道
上不妥当，但是，“找个合适的停
车位不容易，商铺前的停车位占
满了，附近也没有停车场。”

>>私车车主：停车太费劲，违规也无奈

德州市城管执法局工作人员
称，三八西路附近的停车线是去
年创卫期间画的，一直在耗费大
量的人力物力整治，“我们只有管
理权，交警部门拥有执法权。所以
我们只能派工作人员监督管理，
效果不好。”

德州市交警支队工作人员表

示，该地段车流量大，很难规划管
理。“三八路规划不太合理，商铺
多，人流量大，停车位少，造成现
在这个情况。我们整顿过多次，并
且每天都有工作人员在那里监
督。”目前交警部门主要靠增加巡
查力度来保证这一路段的交通安
全。

>>相关部门：规划不合理，整治很吃力

市民穿行在停满车辆的非机动车道上。 实习生 李榕 摄

本报记者 常学艺 实习生 李榕 王明婧

杨柳絮飘飞
市民添烦恼

本报4月15日讯 (记者 王衍
见习记者 郭光普) “昨天还没有
这么多，感觉今天的杨柳絮跟下雪似
的。”市民王女士说。4月15日，记者在
街头看到，杨柳絮飘飞给不少市民的
生活带来不少烦恼。

15日，在大学路与湖滨中大道交
界处，杨柳絮漫天飞舞，吸引了不少
孩子在风中追逐，给周末生活平添不
少色彩，但纷纷扬扬的飘絮也给市民
带来不少烦恼，有不少市民戴起了口
罩、围巾，掩面而行。

“最怕它往鼻子里钻，钻进去老难
受了。”周末带孩子在新湖景区游玩的
一位市民对记者说，飘飞的杨柳絮不
停地往脸上撞，不小心吸入鼻子或进
入嘴里很不舒服，“有时候骑着电动车，
为了躲避飞絮差点撞车。”在大学路，市
民张先生表示，自己骑车上下班，曾经
有一次飞絮入眼，险些酿成车祸。

记者从德州市市立医院皮肤科
了解到，春天杨柳絮飘飞的时候也是
一些过敏体质人群最痛苦的日子，飞
絮容易引发过敏患者的不适，对此，
皮肤科专家提醒容易过敏的市民，外
出游玩时尽量避开飞絮较多的场所，
尽量带口罩或围巾出行，如果不方便
带口罩遮挡，可在脸上涂一层隔离
霜，尽量不要让飞絮接触到皮肤。

15日早晨，附近一家店的徐先生放上了一根铁管，以作警示。
本报记者 常学艺 摄在下水道边，血迹依稀可见。

垃圾多了
天气暖和，在新湖游船的人也越

来越多，湖面的清洁压力增大。15日，
新湖的工作人员正在清理湖面，保证
湖面的卫生。

本报记者 常学艺 摄
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